



Après quelques mois et plusieurs dizaines de réunion, les éco délégués du lycée Marcel Sembat ont mené une action de sensibilisation portée dans les classes par Léo SCHAERER, élève de terminale générale décrite ci-dessous.

Après avoir demandé aux élèves s'ils avaient envie de lutter contre le dérèglement climatique, il les a incités à expliquer ce qu'ils savaient de ce phénomène et à en donner les causes.

Les éco-délégués avaient ensuite prévu le visionnage d'un petit documentaire animé par Jamy, suivi d'un échange sur l'accélération du nombre de catastrophes naturelles en France. Un nouveau vote sur l'envie de s'engager dans la lutte est venu clore la demi-heure d'intervention.

**Onze classes ont été sensibilisées** et le retour des élèves et des professeurs a été très positifs. Autres actions, les éco-délégués ont également sélectionné un certain nombre d'affiches qui viendront recouvrir les murs du lycée à la rentrée.

Rentrée au cours de laquelle le recrutement d'une nouvelle équipe d'élèves sera essentielle pour porter différents projets envisagés en cette fin d'année :

- Tonte des espaces verts par les moutons de l'association La Bergerie Urbaine<sup>1</sup> ;
- Participation à « Graines de reporters scientifiques »<sup>2</sup> - passeurs de connaissances, les élèves réalisent vidéos ou podcasts autour de l'océan et du climat en lien avec la Fondation Tara Océan ;
- Gestion des déchets (papiers, stylos...) ;
- Participation à la journée des mobilités douces, avec un partenariat avec l'association Janus<sup>3</sup> et la possibilité de mettre en place un atelier de réparation des vélos ;
- Végétalisation de la cour et du pôle technologique ;
- Sensibilisation des lycéens aux 17 objectifs de développement durable<sup>4</sup> ;
- Organisation de l'atelier « la Fresque du Climat »<sup>5</sup>.

Par ailleurs, parallèlement à leur activité d'éco délégués, Flore VERZIER et Léo SCHAERER avec l'appui et l'accompagnement de Camille LAMBERT, professeure documentaliste du lycée Sembat, se sont inscrits au concours Ecotubeurs<sup>6</sup> et ont vu leur magnifique court métrage sélectionné pour être présenté lors du Porquerolles Film Festival. Un problème de droit à l'image les a cependant contraints à retirer leur film de la compétition. Nous soutenons évidemment pleinement leur travail et ne désespérons pas d'obtenir les droits manquants pour leur permettre de le présenter en d'autres occasions.

Cela permettrait de clore de la plus belle des manières quelques mois d'échanges très enrichissants avec des lycéens particulièrement investis dans leurs missions.

<sup>1</sup> <https://www.labergerieurbaine.fr/>

<sup>2</sup> <https://fondationtaraoccean.org/education/graines-de-reporters-scientifiques/>

<sup>3</sup> <https://www.janusfrance-asso.org/>

<sup>4</sup> <https://www.janusfrance-asso.org/>

<sup>5</sup> <https://fresqueduclimat.org/>

<sup>6</sup> <https://porquerollesfilmfestival.com/ecotubeurs/>